
N i e d e r s c h r i f t  
FaB/022/2018 

 
über die öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Familienbeirates der 

Stadt Rheine 
am 02.07.2018 

 
 

Die heutige Sitzung des Familienbeirates der Stadt Rheine, zu der alle Mitglieder ordnungsge-
mäß eingeladen und - wie folgt aufgeführt - erschienen sind, beginnt um 19:30 Uhr im 
Besprechungsraum der Kath. Familienbildungsstätte Rheine. 
 
 
 
Anwesend als 
 
 Vorsitzende: 
 

Frau Ulrike Paege Vorsitzende   
 
 Mitglieder: 
 

Frau Andrea Bischoff Mitglied   

Frau Dagmar Elsner Mitglied   

Frau Gisela Ewering Mitglied   

Herr Uli Hermeling Mitglied   

Frau Mechtild Sommer Mitglied   

Frau Sabine Wensing Mitglied   
 
 Vertreter: 
 

Frau Dorit Tönjes Vertretung für Herrn Johan-
nes-Michael Bögge 
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Öffentlicher Teil: 
 
1. 
 

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Familienbeirates vom 16.04.2018 
 

Die Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Familienbeirats vom 16.04.18 wird mit der An-
merkung beschlossen, dass die Stadt Rheine momentan 42 Kindertageseinrichtungen hat und 
noch vier weitere in den nächsten Jahren entstehen. 
 
 
 
2. 
 

Bericht und Information der Verwaltung 
 

Ulrike Paege berichtet zu folgenden, verschiedenen Themen: 
 
Zurzeit hat die Stadt Rheine 42 Kindertageseinrichtungen. Vier weitere Kindertageseinrichtun-
gen sind in Planung werden in den kommenden Jahren noch gebaut. Eine aktuelle Übersicht 
aller Kindertageseinrichtungen inklusive der vier weiteren ist als Anlage dem Protokoll beige-
fügt. 
Unter den hiesigen Trägern in der Kitalandschaft hat sich auch das CJD (christliches Jugend-
werk Hessen/Deutschland) beworben. 
Die Vorstellung der Träger fand in der Jugendhilfeausschusssitzung (JHA) am 17.05.2018 statt.  
 
Die Angebots- und Bedarfsplanung in der Kindertagesbetreuung für die Jahre 2019/20 bis 
2022/23 ist am 28.06.2018 im JHA vorgestellt worden. 
Nach wie vor fehlen noch Plätze, daher werden in nächsten Jahren weitere Kindertageseinrich-
tungen gebaut. 
 
Es wird am neuen Kinder- und Jugendförderplan (KiJuFö) gearbeitet. Die Jugendumfrage hat 
bereits im Frühjahr 2018 stattgefunden. Weitere Workshops mit Kindern, Jugendlichen, Haupt- 
und Ehrenamtlichen sind geplant. 
Der im Rahmen des (KiJuFö) erstellte Jugendfilm wurde in der JHA-Sitzung vorgestellt und sehr 
gelobt. 
 
Zum geplanten Familienbericht für die Stadt Rheine erfolgte in der JHA-Sitzung am 28.06.2018 
ein mündlicher Bericht Seitens der Verwaltung. 
 
 
Das nächste Treffen zum Thema „Erstellung eines Familienberichts für die Stadt Rheine“ ist auf 
den 12.07.2018 – Raum 101 im Rathaus terminiert. Die Teilnahme des Familienbeirates ist ge-
sichert. Alle Jugendpolitischen Sprecher der verschiedenen Fraktionen und weitere Akteure aus 
der Verwaltung sind ebenfalls eingeladen.  
 
 
 
3. 
 

Bericht Hausaufgabenheft 2018/2019 
 

Diese Jahr wurde zum dritten Mal das Notinseln-Hausaufgabenheft erstellt und alle Grund-
schulkinder aus Rheine verteilt. 
Die Verteilung der Hefte erfolgte durch Mitlieder des Familienbeirates. 
Es gab viele positive Rückmeldungen. Mit einer Schule gab es Unstimmigkeiten darüber, dass 
Sie aus Schulsicht zu spät darüber informiert worden sind, dass es für alle Kinder ein kostenlo-
ses Hausaufgabenheft gibt. 
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4. 
 

Einwohnerfragestunde 
 

Es liegen keine Einwohnerfragen vor.  
 
 
 
5. 
 

Bericht aus den Ausschüssen 
 

Es liegen keine Berichte vor.  
 
 
 
6. 
 

Bericht aus den Beiräten 
 

Es liegen keine Berichte vor.  
 
 
 
7. 
 
 

Verschiedenes 
 

8. 
 

Anfragen und Anregungen 
 

Anfrage an ein Beirat-Mitglied bezüglich der Behinderten-Toilette am Busbahnhof – diese wäre 
defekt und niemand würde sich wirklich kümmern – zuständig in der Verwaltung ist Herr Winter. 
 
Anfrage an ein Beirat-Mitglied bezüglich der Installation einer Hundewiese (kein Thema für den 
Familienbeirat) 
 
Änderungen im öffentlichen Nahverkehr – hier wird wohl eine Privatisierung angestrebt (keine 
Kommentierung im JHA) – Beirat sollte am Thema bleiben. 
 
Anfrage eines Mitglieds: das Radfahren auf/in der Emsstraße/Fußgängerzone birgt Gefahren 
gerade für Familien mit Kindern – diese können sich nicht gefahrlos frei bewegen (spielen-
austoben) – Sabine wird sich zu diesem Thema kundig machen.  
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
 
 
  
Gez. Urlike Paege  Gez. Uli Hermeling  
Name Name 
Ausschussvorsitzende (Protokollführung)
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